



Lunes 15 de mayo 2023

Estimados padres y apoderados,

Junto con saludarles cordialmente, y esperando que todos se encuentren bien, como corporación queremos responder, frente a la inquietud generalizada que nos han planteado como comunidad escolar.

Es importante mencionar que, **el motivo de la ausencia de talleres deportivos** se debe al déficit económico que estamos atravesando desde el año 2020, el cual sufrimos como consecuencia por el desequilibrio laboral, económico, y las exigencias impuestas por el MINEDUC a los establecimientos, para brindar toda clase de apoyo a los apoderados que fueron afectados por la cesantía, que afectó a nuestro país, implementando medidas de ayuda como **aplazamiento de pagos y becas**. El resultado de esta medida fue desordenado y caótico, ya que, si bien algunos apoderados pagaron, muchos pidieron prórrogas (algunas aun impagas), o se cambiaron de colegio sin pagar la escolaridad al finalizar el año escolar.

Otro de los acontecimientos que nos afectó económicamente fue la pandemia, debido a que los gastos para impartir las clases de forma online, superaron nuestros ingresos, ya que, para llevarlas a cabo, tuvimos que incurrir en las siguientes medidas:

- Compra de computadores y datos para las aulas.
- Compra de Tablet para facilitar a los alumnos que no cuentan con computadores en sus domicilios.
- Aumento de banda ancha para la conexión a internet.
- Adaptar todas las salas con conexión a fibra óptica.
- Invertir en plataformas extras para la accesibilidad y uso de nuestros alumnos y apoderados.

Además de lo antes mencionado, tuvimos que desarrollar el protocolo sanitario, lo que implicó invertir en:

- Mascarillas.
- Útiles de aseo sanitizadores.
- Desinfectantes.
- Dispensadores de alcohol gel.
- Termómetros digitales.
- Medidor de CO2.
- Filtros de aire para cada aula.
- Etc.

Sumando además todo gasto extra que pudiera implicar prevenir y prolongar la protección de nuestros alumnos, y colaboradores en el establecimiento durante el período crítico de pandemia.

Es importante mencionar que estos gastos fueron financiados con fondos de la corporación, préstamos bancarios que tuvimos que solicitar para solventar los gastos que no alcanzamos a cubrir con los ingresos por parte de los apoderados, y también gracias a las facilidades de pago que logramos negociar con nuestros proveedores, a los cuales debemos cumplirles sin faltas.

Para transparentar nuestra situación financiera ante ustedes, es importante darles a conocer nuestra realidad este año 2023, revelando las deficiencias de pago que tenemos por curso a la fecha, justificando así en la sumatoria de montos, una de las carencias que afectan a nuestra situación financiera, por el incumplimiento del compromiso de pago de los copagos acordados.

DEUDAS POR CURSOS	MONTOS
1ro básico adeuda	\$1.003.800
2do básico adeuda	\$1.780.710
3ro básico adeuda	\$1.426.830
4to básico adeuda	\$1.310.730
5to básico adeuda	\$1.627.590
6to básico adeuda	\$2.284.920
7to básico adeuda	\$2.470.500
8vo básico adeuda	\$1.649.100
1° medio adeuda	\$2.080.290
2° medio adeuda	\$1.541.870
3° medio adeuda	\$966.250
4to medio adeuda	\$1.543.000
TOTAL DEUDA 15/05/23	19.685.590

Detallada la situación actual, es importante mencionar que, como es de su conocimiento, **somos una corporación sin fines de lucro**, que además de ser pequeño, cuenta con una gran cantidad de alumnos beneficiados con becas. A esto se debe agregar que contamos con la subvención que solo aporta parcialmente a los fondos destinados para cubrir los sueldos de nuestros funcionarios, por lo que todo gasto extra en nuestro establecimiento educacional se debe cubrir con el copago comprometido con nuestros apoderados.

En nuestra situación actual, estamos trabajando en salir de nuestras deudas financieras, lo cual solo podremos cumplir con el apoyo y compromiso de ustedes "nuestros apoderados", es por esto que aprovechamos para hacerle un llamado, de fidelizar y cumplir sus compromisos de pago dentro de las fechas acordada, para poder salir en el mediano o positivamente en el corto plazo, de nuestra dificultosa situación financiera, lo que nos

abriría una optimista posibilidad de pensar en la contratación de un profesor, que pudiera desarrollar los talleres deportivos que ustedes solicitan en el segundo semestre.

Sin embargo, también es necesario comunicarles que, si nuestra situación económica actual persiste, no podremos seguir entregando nuestro servicio de enseñanza, teniendo como única medida el cierre del establecimiento al finalizar el año escolar 2023, ya que con la situación actual no nos da para solventar los gastos que mes a mes siguen subiendo y aumentando, como todos los costos, reajustes, e inflación que nos afectan entre otros factores tanto a nosotros, como a nuestro país.

Como institución educacional hemos cumplido con todo lo que nos hemos comprometido en nuestro servicio, misión, y visión, otorgando educación integral, ambiente protector y familiar para nuestra comunidad educacional, demostrando preocupación personalizada por cada alumno como corresponde, siendo tratados como personas, y no como un numero más en cada aula. Hemos realizado actividades de aprendizaje llamativo, desarrollando las habilidades, conocimientos, y los valores de nuestros alumnos, teniendo resultados que demuestran la instrucción, la observación, y el razonamiento, gracias a la motivación de sus profesores, quienes forman la parte activa del accionar del alumno.

Por último, estimados apoderados, los invitamos a ver el vaso medio lleno, y a unirnos para mantener nuestro colegio en vida por mucho tiempo más, ya que sería una pena muy grande el tener que terminar con la misión que tenemos de seguir entregando un servicio de calidad, y confianza para nuestra comunidad escolar.



Gloria Villa Cazabon
Representante Legal
Corporación Educacional Oxford.

Corporación Educacional
Oxford